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日 時 10月 14日（月）19：00開会 
会 場 ダンコーエンボウル 特別会議室 中 2階 

受 付 杉本隆夫 君（会計） 
司 会 古田耕司 君 

 

・開会点鍾 

・開会のことば           

・ワイズの信条           

・ワイズソング 

・会長挨拶          

・ゲスト/ビジター紹介                

・助成金授与        

・書記報告          

・誕生/結婚祝い          

・食前の感謝（会食）        

・スマイル              

・委員会報告             

・私のコーナー          

・出席率/スマイル報告       

・閉会のことば          

・閉会点鐘 

会長 齋藤福男 君あ 

杉本隆夫 君あ 

菅野政典 君あ 

一  同あ 

会長 齋藤福男 君あ 

〃あ 

伊東市少年少女合唱団あ 

書記 金子正樹 君あ 

親睦委員会あ 

榎本 博 君あ 

親睦委員会あ 

各委員会あ 

河島紀美恵 君あ 

担当委員会あ 

金子正樹 君あ 

会長 齋藤福男 君あ 

 

10/1 君

10/ 君

10/ 君
 

さん
 

10/ 君

さん

10/ 君

さん

10/ 君

さん

10/ 君

さん

 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30 ～ 21：00 例会場：ダンコーエンボウル 2階 バンケットルーム TEL：0557-37-0011 
 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号（静岡 YMCA伊東センター）TEL：0557-36-2442 
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4.5 

あ  
9/28(土)第20回を迎えた、富

士山例会に今年度も参加。富士山

例会とは富士五湖・東京サンライ

ズ・東京武蔵野多摩で開催する 3

クラブ合同例会です。日本一高所

での会場は山梨県吉田口富士山五合目海抜 2230ｍにある佐藤小屋。第 1 部の合同例会はピーター・マウ

ントフォードあずさ部部長の公式訪問。20回記念ということで「第 1回〜19回 富士山例会の歴史」のビ

デオ上映や「富士山＆富士山例会クイズ」が行われ金子書記がピーター部長・渡邊美帆 Ys と共に 8 問正解

で1位を獲得！お楽しみ抽選会では参加者全員に富士五湖方面で撮った一つ一つ表情の違う富士山をプリン

トしたバックを頂きました。ニコニコで集まった￥30511-は｢能登半島豪雨緊急支援｣に献金されるそう

です。第 2 部の BBQ 懇親会ではモクモクする煙の中、たくさんの食べ物と飲み物で和気あいあい。生演奏

あり、各クラブの紹介やアピールなどと楽しい時間を過ごしました。宿泊しないメンバーは下山。宿泊者は

翌朝に御来光ウォークに出かける予定です。参加したことのないメンバーは 1度参加してみてください ^^ 
3.3 

 
10/6(日)  今後、松川周辺地区まちづくり推進協議会（愛称・松まち会）と

共催となる「松川おそうじ大合戦」に 7 名で参加。河口周辺を中心に人工ゴミな

どを収集しました。小雨が降る中での清掃作業は、みな自然と橋の下に集まってく

る 笑 以前に比べたら本当に松川も周辺もキレイなった。国際観光温泉文化都市伊

東の中心は松川です。誰が見ても恥ずかしくない景観を維持していきましょう！ 
 

 

●9/15(日)伊東クラブ設立 50周年記念例会会場選定（川奈ホテルにて） 

●9/15(日)出席者：齋藤会長・稲葉 50周年実行委員長・榎本・金子・佐藤・古田 

●9/26(木)北見クラブ 古賀勝巳 Ys 来東 夕食懇親会開催 参加者：齋藤会長・稲葉・榎本・佐藤・鈴木・古田 

●9/28(土)第 20回富士山例会 開催 会場：富士山五合目佐藤小屋 出席者：齋藤会長・金子・佐藤 

●10/15(土)東新部 部大会（東京 YMCA東陽町コミュニティーセンター） 

●10/15(土)出席者：齋藤会長・稲葉・榎本・杉本 

●10/12(土)富士山部 部大会 会場：御殿場高原 時之栖 

●10/12(土)出席者：齋藤会長・稲葉 50周年実行委員長・金子・杉本・鈴木・古田 

●10/14(月)10月例会（第 578回）開催 時間：19：00～ 会場：ダンコーエンボウル 中 2階 特別会議室 

●10/14(月)伊東市少年少女合唱団へ助成金授与 

●10/19(土)関東東部 部大会（川越）)出席者：齋藤会長・稲葉50周年実行委員長・佐藤・古田 

●10/〃1   ) あずさ部 部大会（シャトレーゼホテル石和）出席者：榎本・金子 

●10/20(日)熱海グローリークラブ 40周年記念例会 会場：熱海ニューフジヤホテル 登録料：￥15000- 

●10/26(土)湘南/沖縄部 部大会（とつかYMCA）登録料：無料 

●11/11(月)11月例会（第 579回）開催 県立伊豆伊東高校へ助成金授与 

●11/16(土)第 19回ワイズ杯ドッジボール大会は諸事情により中止となりました 

   〃   静岡ＹＭＣＡ中学生英語スピーチコンテスト 開催 会場：起雲閣 開会：13：00 

★CＳ委員会…10/6(日)第 23回松川おそうじ大合戦 秋の陣 参加ありがとうございました。お疲れさまでした！ 

★CＳ委員会…10/6(日)参加者：齋藤会長・稲葉・榎本・金子・河島・杉本・山田 

★BF/IBC 委員会…DBC相互交流として彦根シャトークラブ・京都プリンスクラブへの訪問時期の検討 

★東日本区サポートファンド 一口￥10.000- 受付期間 8/1～2025/4/30 

 

●6/13(月)6月例会（第 550回）通常開催 

●7/1(金)2022年度 第 1回 四役会/運営委員会 開催 

●7/3(

●7/11(月)7月例会（第551回）下田クラブと合同開催 

★次々期会長選任の件… 慎重審議中 

★京都プリンスクラブとの DBC 締結に向けての交流 

 9月に予定し企画調整する

3 

君

君 君

君 君

君

5 年ぶりに「ワイズ杯ドッジボール大会」を

開催しようと齋藤会長はじめ CＳ委員会も準備

にかかった間際、学校側から参加選手の選出な

ど協力することは出来ないと通達があった。ク

ラブにとっては大きな問題が発生。話し合いの

結果今年度は中止、次年度以降は検討とした。 
2.5 

在 籍 者 14名 コ メ ッ ト 0名 当月      29000円 累計  1 81000円 【強調月間】 
 

A S F 
内功労会員 0名 ゲ ス ト 0名 ＹＭＣＡ基金
内広義会員 0名 ビ ジ タ ー 0名 当月           円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 12名 

出 席 12名 出 席 率 86％ 当月           kg 累計          kg 次回合同会議は 11/7(木) 
 

中学生英語スピーチコンテスト 

11/16(土)起雲閣にて開催 

メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金

9月 例会出席率 86％ 当月       pt 累計         pt 
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